

Neue Küche im Schülercafé

Nach über drei Jahren Vorbereitungs- und Planungszeit ist in dieser Woche tatsächlich die neue Küche ins Schülercafé des CGG eingebaut worden. Im Vorfeld galt es nicht nur zahlreiche bürokratische und technische Hürden zu nehmen, sondern auch die Finanzierung zu sichern. Dank des Erlöses aus dem Spendenlauf 2019 konnten wir die Planungen konkretisieren und letztendlich den Kauf realisieren. Coronabedingt verzögerte sich der Einbau noch etwas, aber jetzt kann sich das Ergebnis sehen lassen.

Die Küche bietet alle Voraussetzungen für eine vielfältige Nutzung im Rahmen von Klassen- oder Kursveranstaltungen, der Projektwoche oder des Ganztagsangebotes.

Wir hoffen, dass es bald wieder möglich sein wird, beispielsweise den Fremdsprachenunterricht besonders schmackhaft zu gestalten. Wie wäre es mit Leckereien aus der internationalen Küche wie Pelmeni, Fish and Chips, Tortillas, Tapas oder Ratatouille? Sicherlich werden auch die Kräuter-Koch-Kids wieder Einzug halten und einige Klassen und Kurse ihre Koch- und Backkünste unter Beweis stellen.

A. Woitscheck





•



•



zurück zu [News](#)